

Givors remporte le derby à Tarare

TARARE-GIVORS

3-13

Givors a fait la bonne opération ce samedi en s'imposant lors du derby à Tarare (3-13).

Les deux équipes ont à peu près fait jeu égal dans tous les compartiments du jeu, et les Givordins ont fait la différence en entrant une seule fois dans les 22 mètres de leurs adversaires.

Les Tarariens ont bien eu quelques occasions pour recoller au score en première période, mais n'ont pas su scorer à cause de mauvais choix. Ils avaient alors raté le coche, car les Givordins, guère plus inspirés que leurs hôtes du jour, tenaient au moins le score grâce à une défense sans faille et creusaient l'écart au pied. Les Tarariens ont, de leur côté, laissé filer 5 pénalités.

Avec plus de qualité dans les lancements de jeu et moins de fautes, les Tarariens auraient pu



Les Givordins sont passés en force à Tarare. Photo Progrès/Jean Luc SAPOUN

renverser la vapeur, car ils ont nettement dominé la fin de partie. Ils peuvent nourrir beaucoup des regrets.

À Tarare, stade Léon Masson, Givors bat Tarare 13-3 (7-0).

Tarare : 1 pénalité Sifredi (54).

Givors : 1 essai Tisseuil (22), 1 transformation et 2 pénalités Chotel.

FÉDÉRALE 2

■ Saint-Priest prend l'eau

Après le reporté du match d'ouverture à Saint-Claude et une défaite dans le derby face à Villefranche (25-36), l'AS Saint-Priest s'est lourdement inclinée à Nantua (41-3) ce samedi.